

## Information an alle unsere Versicherten

### VERSICHERUNGSLEISTUNGEN

#### Freizügigkeitsleistungen der bisherigen Vorsorgeeinrichtungen

Gemäss unserem Versicherungsreglement (Art. 7.1) und gemäss Gesetzgebung, ist der Versicherte verpflichtet, eventuelle Freizügigkeitsleistungen aus bisherigen Vorsorgeverhältnissen zu überweisen. Die Überweisung der Freizügigkeitsleistung muss auf das IBAN Konto-Nr. CH2400766000Z07984608 (BCN, Neuchâtel, Konto Z0798.46.08), Faubourg de l'Hôpital 3, Case postale, 2001 Neuchâtel, erfolgen.

Ihre Alters-, Todesfall- und Invalidenleistungen werden somit verbessert. Wir erinnern Sie auch daran, dass jede in die CPK eingebrachte Leistung mit einem technischen Zinssatz von zurzeit 4 % vergütet wird.

### VERWALTUNG

#### Nachtrag Nr. 4 zum Versicherungsreglement

Sie erhalten in der Beilage den Nachtrag Nr. 4 zum Versicherungsreglement, welcher integrierender Bestandteil des Versicherungsreglements ist und welchen Sie sorgfältig aufbewahren sollten. Dieser Nachtrag bestimmt die Bedingungen für das Anrecht auf eine Partnerrente. Diese Anpassung war nötig, um die Gleichberechtigung zwischen verheirateten Paaren und Partnerpaaren wieder herzustellen.

#### Reglemente

Wir erinnern Sie daran, dass die meisten unserer Reglemente auf Französisch, Deutsch und Italienisch auf unserer Internetseite ([www.cpk-swatchgroup.ch](http://www.cpk-swatchgroup.ch), Rubrik "Reglemente") verfügbar sind.

### FINANZEN - ANLAGEN

Vor einem Jahr war die Wirtschafts- und Finanzsituation sehr düster. Eine Katastrophe in der Dimension der "Grossen Depression" konnte glücklicherweise vermieden werden, dank einer beispiellosen Koordinierung der Wirtschaftspolitik, die in vielen Ländern rings um den Planeten angewandt wurde. Die Weltwirtschaft scheint jetzt auf dem Weg der Erholung zu sein. Sie ist zwar noch uneinheitlich, aber die finanzielle Situation hat sich verbessert.

Das Jahr 2009 bleibt sicherlich in Erinnerung, aber dieses Mal positiv. Obwohl die Krise im Jahr 2009 ihren Höhepunkt erreichte, drehten die Märkte Mitte März 2009 den mehrere Monate andauernden, negativen Trend, drastisch um. Der globale Aktienindex "MSCI World" stieg um +23%, nachdem er ein Jahr zuvor einen Rückgang von -45% hinnehmen musste. Die Inlandobligationen avancierten um +4.7% und die Auslandobligationen in CHF um +7.9%. Das Resultat der internationalen Obligationen begrenzte sich auf +1,4% wegen der Baisse des USD.

Was die CPK betrifft, stellen wir mit grosser Befriedung ein Rekordergebnis seit der Gründung der Pensionskasse fest: Wertpapiere +22%, mit Hypotheken und Immobilien +17% und schliesslich ein Gesamtergebnis von +15.4% mit den liquiden Mitteln, die seit dem Beginn der Krise immer noch sehr beträchtlich sind.

Während wir uns Ende 2008 mit 94% noch in Unterdeckung befanden, können wir Ihnen erfreulicherweise mitteilen, dass der Deckungsgrad Ende 2009 wieder positiv ist und 104% beträgt.

Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen

Neuchâtel, März 2010

PENSIONSASSE SWATCH GROUP  
DIREKTION



Ph. Salomon



S. Huguenin



B. Agerba

Français verso